

## Rencontre avec la communauté enseignante - 11 /May/ 2022

Le Guide de la Révolution islamique a rencontré une assemblée de membres de l'Éducation nationale. Il a rappelé le rôle civilisationnel des enseignants dans la formation des générations futures. Il en a aussi profité pour les féliciter pour ce qu'ils ont accompli durant l'épidémie du corona et a rappelé qu'il faut répondre à leurs revendications salariales. "La jeune génération doit être éduquée de telle sorte que son identité soit réellement irano-islamique. Elle doit avoir confiance en elle et être consciente des pensées de l'imam et de l'idéal qu'il avait laissé pour les générations suivantes. Elle doit devenir savante et compétente", a affirmé l'Ayatollah Khamenei.

Pour lui, les enseignants ont l'honneur et le privilège d'éduquer les générations à venir. "Le but de cette rencontre est de mettre en avant leur rôle essentiel dans la société. L'opinion publique doit reconnaître pleinement cela pour que les familles des enseignants puissent être fières d'eux", a-t-il déclaré.

En revenant sur les bons éléments soulevés par l'intervention du ministre de l'Éducation nationale, il a dit : "le pays ne manque d'aucune loi. L'important c'est que ces lois et politiques soient appliquées correctement."

"Un enseignant, c'est-à-dire celui qui transmet des connaissances, est d'une grande valeur car Dieu dans le Coran transmet également des connaissances. Les prophètes, les savants et les personnalités telles que le martyr Motahari ", a-t-il affirmé.

Il poursuit en disant : "Cette transmission des connaissances a une valeur encore plus importante quand elle est réalisée à un jeune âge car son impact est maximal. Cela montre l'importance de l'œuvre de l'Éducation nationale."

Pour atteindre l'objectif suprême de la création d'une nouvelle civilisation islamique, "il faut considérer le capital humain très sérieusement". Ceux qui auront la mission de faire cela, sont "actuellement en train d'être formés par les enseignants." Il faut voir l'importance du travail des enseignants sous cet angle.

Pour lui, cette civilisation ne pourra voir le jour que "si elle est dirigée par une génération jouissant d'une identité irano-islamique, d'une croyance forte et approfondie, d'une confiance en elle tout en étant autonome et consciente de son monde et de son environnement". Cette nouvelle civilisation pourra alors se dresser devant les civilisations agonisantes de l'Orient et de l'Occident.

En rappelant les personnalités importantes qui ont été formées par l'éducation nationale depuis la Révolution, il a dit : "Depuis ces quatre dernières décennies, nos enseignants ont réussi à donner à la société des hommes et des femmes capables de faire évoluer les choses. Cependant, cela n'est pas suffisant et nous devons tout faire pour que cela se développe encore plus."

L'éducation nationale dispose de douze années et c'est "une opportunité inestimable pour former cette génération". Il a dit à ce propos : "L'Éducation nationale est présente dans toutes les villes et villages. Cela permet d'avoir un terreau fertile pour nos enseignants afin de transmettre à nos enfants nos valeurs et nos idéaux. Nous pourrions alors assurer à travers cela cette identité irano-islamique".